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第４回京北地域小中一貫教育校検討協議会摘録 

□日 時  平成２８年１２月１４日（水）１９：３０～１９：５５ 

                    ２０：００～２０：３０（第４回施設整備検討部会） 

□場 所  京北合同庁舎 大会議室 

□出席者  検討協議会メンバー２１名（４名欠席），事務局及び関係職員１１名 

□配布資料 資料１ 第３回（１０月１２日）の協議・確認事項 

資料２－１ 第２回施設整備検討部会（ワークショップ）の内容について 

資料２－２ 第３回施設整備検討部会（ワークショップ）の内容について 

資料３ 通学安全検討部会の内容について 

□議事要旨 

１ 開会 

２ 前回の協議内容の確認 

  前回の協議内容について，資料１に基づき，教育委員会から説明を行い，確認された。 

３ 第２・第３回施設整備検討部会の内容確認 

＜報告＞ 

   第２回施設整備検討部会（１０月１２日（水）開催）及び第３回施設整備検討部会（１１

月２１日（月）開催）について，資料２－１，資料２－２に基づき，教育委員会から報告を

行った。 

＜質疑応答＞ 

  ○ 施設配置や教室配置などは子どもたちにとって大切なこと。現場の先生の意見を踏まえ

て検討してほしい。 

  →（教育委員会）これまでも学校の意見を聞きながら進めてきた。今後も現場の先生方の意

見を踏まえ進めていく。 

  ○ しゃくなげ共同作業所の活動が継続できるよう代替場所について配慮いただきたい。 

  →（代表）代替地を検討していると聞いている。 

４ 第１回通学安全検討部会の内容について 

 ＜報告＞ 

   １１月２１日（月）に開催された第１回通学安全検討部会について，資料３に基づき，教

育委員会から報告を行った。 

＜質疑応答＞ 

   なし 

５ その他 
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 ＜質疑応答＞ 

  ○ 前回の協議会で要望した住民説明会開催について，今回回答いただくことになっている

がいかがか。 

  →（代表）検討した結果，検討協議会としては開催しない。この件で教育委員会から意見が

あればお願いしたい。 

  →（教育委員会）検討協議会ではなく，行政が主体となって説明会の開催を検討していく。

来年１月下旬から２月上旬頃に，これまでの協議内容を踏まえ，保護者や地域住民を

対象に教育委員会と学校主催で開催する予定である。時期がきたら案内する。 

  ○ １２月６日（火）に京北第二小ＰＴＡでこれまでの検討協議会及び専門部会に係る報告

会を開催したところ，住民説明会の早期開催や，検討協議会・専門部会の傍聴を希望する

意見が出ていたことを報告させていただく。通学に関する意見も２点出ており，それは来

年２月の通学安全検討部会で報告させていただく。 

  →（代表）傍聴に関しては，本日のように突然押しかけるのではなく，本日開催されること

を知っているのであれば，前もって伺うべきであると考え，帰ってもらった。この協

議会は賛成・反対両者の意見を一つにして立派な学校を創ることが役目であり，反対

者の意見を全く聞かない会ではないと私どもは認識している。 

６ 次回の開催について 

   第５回検討協議会は来年３月頃に開催する。日程等が決まれば，案内文を配布する。


